
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 666/2021

Requer informações acerca da 
alimentação dos pacientes no Pronto 
Socorro Afonso Ramos.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO, que fomos procurados pela senhora Rose Helena da 
Silva, reclamando que seu irmão está aguardando vaga psiquiátrica e que não 
está de dieta, mais que mesmo assim, estão servindo sopa sem temperos, e que 
não servem para os acompanhantes, que ela está levando de casa para a mãe, 
mais algumas pessoas moram longe e outras nem condições tem para levar 
alimentos para quem está acompanhando o paciente.

.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) A informação que só serve sopa aos pacientes, mesmo sem estar de 
dieta procede?

2) Seria possível servir alimentação aos acompanhante?

3) Se a resposta for negativa justificar? 

4) Outras informações que se julgar necessário.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de julho de 2021.

Carlos Fontes
-vereador-
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